

# Zehn Jahre Walker-Orgel



**Ein besonderer Geburtstag** wurde am Sonntag im Caritas-Klinikum auf dem Rastpfuhl gefeiert. Seit zehn Jahren ist die aus England stammende Walker-Orgel hier zuhause. Der Geburtstag wurde natürlich mit Musik gefeiert - Bernhard Leonardy und Philippe Delacour spielten. Für die Anschaffung des Instrumentes aus dem 19. Jahrhundert hatte sich seinerzeit Dr. Stefan Frick eingesetzt, der dann mit Krankenausmitarbeitern den Verein Orgelrast gründete. Unser Foto zeigt von links: Detlev Schmidt (Orgelrast), Stefan Frick, Bernhard Leonardy und Philippe Delacour, Marie-Luise Wollbold (Orgelrast) und Alo Welter, ehemaliger Klinikpfarrer. FOTO: BECKER&BREDEL